

Sommaire

- 02 Editorial**
- 03-08 Unité pastorale**
- 09-12 Vie de la paroisse**
Colombière: pp. 09-11
Crassier: p. 12
- I-VIII Cahier romand**
- 13-21 Vie de la paroisse**
Crassier: p. 13
Gland: pp. 14-15
Begnins: pp. 16-17
Saint-Cergue: pp. 18-19
Founex: pp. 20-21
- 22 Au livre de vie**
- 23 Horaire des messes**
- 24 UP pratique**

Le rendez-vous

PAR GENEVIÈVE DE SIMONE-CORNET
PHOTO : JEAN-CLAUDE GADMER

L'année tire à sa fin et déjà nos regards se tournent vers la lumière de Noël promise à nos nuits humaines. Une année rude pour l'Eglise, ébranlée par les abus sexuels, de pouvoir et de conscience, les scandales financiers et une opposition à François de plus en plus affirmée. Une année riche d'espérance avec le synode pour l'Amazonie et le Mois missionnaire extraordinaire. Ombres et lumières d'une Eglise qui chemine en plein monde au pas des hommes. Elle ne sera plus la même désormais. Elle ne pourra plus l'être si elle veut poursuivre sa mission – annoncer l'Évangile – en étant crédible.

Nous allons cheminer vers Noël au rythme des quatre semaines de l'Avent. Pour nous retrouver devant la crèche en famille et en paroisse. Célébrer le rendez-vous de Dieu et de l'humanité dans le visage d'un enfant. Serons-nous à l'heure? Prêts à rencontrer Dieu dans la fragilité et la douceur d'un nouveau-né? Serons-nous à la hauteur?

Le temps de l'Avent nous est donné pour nous mettre au diapason de Dieu. Car celui que nous allons rencontrer est déroutant, inattendu, toujours neuf: « Vous me rangez / au vestiaire des idées reçues / et je viens à vous / dans la fraîcheur de la grâce! », écrit Francine Carrillo dans « Traces vives. Paroles liturgiques pour aujourd'hui » (Labor et Fides, 2006). Celui que nous attendons habite déjà nos combats et nos doutes: « Vous me voulez / comme réponse / et je me tiens / dans le bruissement de vos questions! ».

Noël, c'est Dieu qui vient éclairer nos nuits d'une lumière nouvelle, prendre corps pour marcher avec nous, prendre cœur pour aimer avec nous, prendre voix pour crier avec nous. L'enfant de la crèche n'adoucit rien, ne résout rien. Mais il vient nous dire cette chose essentielle: « Je suis avec vous ». Tous les jours. En tout temps.

Ne ratons pas le rendez-vous où Dieu nous espère: « Sous les pavés de vos errances », « je vous attends / comme la nuit attend le jour. . . ». Préparons nos cœurs, nos esprits et nos vies, faisons place à celui qui nous fait signe. Pour cela, écrit Francine Carrillo dans « Braie de douceur » (Ouverture, 2000), « renouer avec l'enfant / qui sommeille au-dedans / Tendre obstinément la main / vers le matin qui vient / S'étonner de ceux / qui nous sont donnés ». Garder en nous, précieuse, la capacité de nous émerveiller. Nourrir l'espérance. Vivre au pas de la tendresse. Tisser nos jours d'humilité.

A chacun un Noël de paix, de joie et de lumière.



IMPRESSUM

Editeur

Saint-Augustin SA, case postale 51, 1890 Saint-Maurice

Rédacteur en chef

Nicolas Maury

Secrétariat

Tél. 024 486 05 25 | fax 024 486 05 36

E-mail: bpf@staugustin.ch

Rédaction locale

Geneviève de Simone-Cornet, Case postale 2270

1260 Nyon 2, tél. 022 362 57 01

Courriel: gdesi@bluewin.ch

Audrey Boussat, tél. 076 822 28 09

Courriel: audreyboussat@yahoo.fr

Annonces

Anne de Tréverret, tél. 079 635 56 57

Courriel: anne@treverret.com

Maquette Essencedesign SA, Lausanne

Photo de couverture

Iras Cotis/Hawas Worldwide